
Terres De Femmes

Femmes twas et droits des Twas dans la région africaine des Grands Lacs
 Terres cuites et culte domestique
 The Canada Gazette
 Les naissances d'une société
 Rituel
 Culture
 La Production Du Corps
 Congrès international de la condition et des droits des femmes
 West African Journal of Archaeology
 Women
 Adae Murimuth Continuatio Chronicarum; Robertus de Avesbury de Gestis
 Mirabilibus Regis Edwardi Tertii
 Women and Environments
 Réaliser les droits des femmes à la terre dans la Loi
 Empreintes et inventivités des femmes dans le développement rural
 Gender, Space and Illicit Economies in Eighteenth-Century Europe
 Anthropologue Africaine
 Anthropolos
 Thamyris Vol 1.2
 La famille dans le Proche-Orient ancien: réalités, symbolismes et images
 BELGEO.
 Land Right, Marriage Left
 Feuilles d'herbe
 Terre des femmes
 Etat de l'insécurité alimentaire : la faim au quotidien et la crainte permanente
 Bulletin
 Terre des femmes
 Mother Earth, Mother Africa and Mission
 La faim et le role des march's
 Genealogies Cataloged by the Library of Congress Since 1986
 Land Reform, Land Settlement, and Cooperatives
 The Forgotten Generation
 Dictionnaire universel de matière médicale et de thérapeutique générale
 African Agrarian Systems
 The City and the Realm: Burgos and Castile, 1080-1492
 Bulletin de la Société Néophilologique
 Cultural Crossings
 Anthropologie historique des Hautes Terres de Tanzanie orientale
 Documentation Sur la Recherche Féministe

des Twas dans la région africaine des Grands Lacs

African Sun Media

Les Twas, en tant que peuple autochtone de la région africaine des Grands Lacs, sont dénigrés par de nombreux autres groupes ethniques. Si les Twas dans leur ensemble souffrent de discrimination, de marginalisation et d'extrême pauvreté, combien plus les femmes twas en souffrent-elles. Cette situation a été récemment exacerbée par le violent conflit qui a secoué la région. Dorothy Jackson possède de nombreuses années d'expérience et de travail aux côtés des communautés twas de la région et des femmes twas en particulier. On devine clairement les voix des femmes twas dans ce rapport, qui plaident pour des changements et la reconnaissance de leurs droits - en tant qu'autochtones et en tant que femmes. Malgré la discrimination et la pauvreté qui sont leur lot quotidien, elles sont pleines d'énergie, d'idées et de courage, ce que ce rapport suffit à démontrer. La question foncière est aujourd'hui de premier ordre pour les femmes comme pour les communautés twas. Les

Twas étaient traditionnellement dépendants des forêts et des territoires sur lesquelles ils vivaient. Or aujourd'hui, la plupart des Twas sont sans terre. Leur culture et leur existence même sont en danger. Qui plus est, les changements profonds qui affectent aujourd'hui leurs sociétés sont en train de remettre en question le statut traditionnel d'égalité entre hommes et femmes. Ce rapport présente les politiques gouvernementales et les instruments juridiques internationaux relatifs aux droits humains que les Twas et les organisations qui les soutiennent pourraient utiliser au Burundi, en Ouganda, en République démocratique du Congo et au Rwanda. En guise de conclusion, le rapport offre des recommandations aux gouvernements de ces Etats et aux organisations de développement.

Terres cuites et culte domestique Terre des femmes

This book seeks to contribute a multi-dimensional, multi-layered and gendered approach to the illicit economy in the historiography of early modern Europe. Using

original source material from several countries, this volume concentrates on a border and transnational area—approximately the Lyon-Geneva-Turin triangle—located at the heart of European trade. It focuses on three products—salt, cotton and silk—all of which fuelled the black market between the last decades of the seventeenth century and the French Revolution. This volume offers an original contribution to wider studies of smuggling, illicit markets and women's economic roles by taking into account the economic life of remote mountain communities and industrious cities. Showing that irregular practices were a structural characteristic of early modern economies, it provides insight into the opportunities offered to women in a highly flexible economy where licit and illicit activities were intermingled in a very complex way. This research monograph is aimed at a historical audience and constitutes a useful resource for students and scholars interested in gender history, social and economic history, urban history and French

studies.
The Canada Gazette
 Continuum-3PL
 Extrait de la couverture :
 "Cet ouvrage éclaire les relations entre la construction des rapports sociaux de genre et le développement rural. Il défend l'idée qu'aujourd'hui, les difficultés des modèles de développement créent un contexte favorable à une meilleure prise en considération des initiatives innovantes portées par les femmes. Les études présentées révèlent les conséquences de ces changements sur les rapports dynamiques et sur les constructions symboliques et pratiques du masculin et du féminin. Cette nouvelles donne, observé dans les pays du Nord comme dans ceux du Sud, redéfinit les jeux des acteurs qu'ils soient institutionnels ou non-institutionnels, publics ou privés, femmes ou hommes, alors que se modifient règles et normes antérieures et que la mondialisation accroît la concurrence entre les territoires. Fondé sur une approche pluridisciplinaire de sociologues, géographes, économistes et anthropologues, et s'appuyant sur des exemples puisés dans

différents contextes africains, indien et français, l'ouvrage s'adresse à tout lecteur qui s'intéresse à la question du développement rural."
Les naissances d'une société FeniXX
 Originally published in 1963 this volume surveys various aspects of the complex relations between rights in land, social organization and economic interests in tropical Africa. The papers - in English and French but with summaries in the other language - analyse case studies illustrating the various basic factors and problems connected with land in Tropical Africa. Indigenous systems of tenure and their adaptation to commercial agriculture, the balance between rights and obligations of groups and individuals, and the authority and duties of chiefs and headmen are discussed in detail for many different areas. Against this background important contributions are made towards the better understanding of problems raised by economic and political development, population increase, migration and scarcity of land.
Ritual BRILL

L'Objectif 5 des Objectifs de développement durable (ODD) «Parvenir à l'égalité des sexes et autonomiser toutes les femmes et les filles», connu sous le nom d'objectif spécifique pour l'égalité entre les sexes (stand-alone gender goal), reconnaît le rôle fondamental des femmes dans la lutte contre la pauvreté, ainsi qu'en matière de sécurité alimentaire et de nutrition. L'Objectif 5 fait référence aux engagements pris par les gouvernements de mettre fin dans tous les domaines à la discrimination basée sur le genre. Plus précisément, l'Objectif 5 est divisé en neuf Cibles. La Cible 5.a, pour laquelle l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) a été désignée comme organisme garant, vise à «Entreprendre des réformes visant à donner aux femmes les mêmes droits aux ressources économiques, ainsi que l'accès à la propriété et au contrôle des terres et d'autres formes de propriété, aux services financiers, à l'héritage et aux ressources naturelles, dans le respect des droits internes».
Culture Presses Univ. du

Mirail

This volume consists of a number of carefully-selected readings that represent a wide range of discussions and theorizing about ritual. The selection encompasses definitional questions, issues of interpretation, meaning, and function, and a roster of ethnographic and analytical topics, covering classic themes such as ancestor worship and sacrifice, initiation, gender, healing, social change, and shamanic practices, as well as recent critical and reconstructive theorizing on embodiment, performance, and performativity. In their Introduction to the volume, the Editors provide an overall survey and critical consideration of topics, incorporating insights from their own long-term field research and reflections on the readings included. The Introduction and readings together provide a unique research tool for those interested in pursuing the study of ritual processes in depth, with the benefit of both historical and contemporary approaches.

IRD Editions

Hitherto undiscovered yet fundamental historical and literary texts from the

Pacific provide the subject matter of this collection of essays which sets out to explore the new forms of writing and hybrid identities emerging from both past and contemporary cultural contact and exchange in the 'South Seas'. This is also a weaving of the connections between Francophone and Anglophone writers long separated by colonial history. Luis Cardoso, writing in Portuguese from East Timor offers further points of contrast. The places of encounter - the beaches of Tahiti, the retelling of the texts of oral tradition, indigenous mastery of writing and appropriation of Western technology, the construction of contemporary Pacific anthologies or emerging post-colonial writing and translation - are sites of interaction and mixing that also involve negotiations of mana or power. From Pierre Loti's mythical and feminised Tahitians to Déwé Gorodé's silenced women, the outcomes of such negotiations are dynamic and different syncretisms. Two chapters reexamine the theoretical concept of hybridity from these Pacific perspectives. Les articles publiés dans le

présent recueil explorent les nouvelles formes d'écriture et les identités hybrides issues du creuset des Mers du Sud. Relativement inconnus, les textes au coeur de ces articles n'en sont pas moins les oeuvres fondatrices de la région du Pacifique Sud dont ils constituent la trame historique et littéraire. Longtemps tenus à l'écart les uns des autres par l'histoire coloniale de la région, les textes d'auteurs francophones et anglophones s'enchevêtrent et se recourent en de multiples domaines. La reprise des textes de tradition orale, l'appropriation autochtone des technologies occidentales, la création d'anthologies contemporaines et l'émergence d'une littérature postcoloniale, sont autant de sites d'interactions et de convergence qui exigent une négociation permanente entre les pouvoirs et mana en présence. C'est une nouvelle facette du concept d'hybridité que nous proposons ces études de la région Pacifique.

La Production Du Corps

Washington, D.C. : Library of Congress, Cataloging Distribution Service

Proefschrift culturele antropologie, RUL. Terwijl het huwelijk de enige geaccepteerde manier is om toegang tot grond te verkrijgen, hetgeen zekerheid biedt, is het percentage echtscheidingen onder Giziga vrouwen zeer groot. Onderzocht is welke strategieën deze vrouwen hebben om met hun onzekere positie om te gaan.

Congrès international de la condition et des droits des femmes

Routledge

Cet ouvrage analyse le fonctionnement global d'une société matrilineaire bantu de Tanzanie, la société luguru, et ses transformations historiques en période précoloniale. Les premiers chapitres décrivent et analysent les modalités de peuplement des Monts Uluguru depuis le milieu du XVIIIe siècle et les stratégies sociales qui leur sont liées, description et analyse articulées à l'étude du mode de mise en valeur traditionnel du milieu et à son évolution au cours du temps.

West African Journal of Archaeology Routledge

Two fourteenth-century chronicles by Adam Murimuth and Robert of Avesbury, edited by E. M.

Thompson (1840-1929) and published in 1889.

Women Peter Lang

The articles in the first part of this volume, two being a revised English version of an article originally in Spanish, examine the place of the city in the historical development of Castile. The focus is the social and economic history of Burgos, and the work is founded on detailed research in the archives of the area. Professor Ruiz also calls into question the long held belief in the democratic character of medieval Castilian municipal life. In the second section he opens the field of enquiry to deal with the controversial question of what impact the conquest of Seville and the subsequent settlement of al-Andalus had on the realm of Castile, looking in particular at demographic factors and the emergence of the latifundia. The following articles analyse the symbolism and ceremonial of royal power, arguing that the claims for a sacred monarchy so usual in the medieval West were absent during this period of Spanish history, and that the kings used popular secular

ceremonies, not anointments or coronations, to legitimise their rule. The book then closes with a study of the origins of the Spanish Inquisition. Les travaux contenus dans la première partie de cet ouvrage examinent la place de la Cité dans le développement historique de la Castille. L'intérêt central porte sur l'histoire sociale et économique de Burgos et l'analyse est fondée sur une recherche détaillée dans les archives de cette région. Le professeur Ruiz remet aussi en question la croyance que l'on avait depuis longtemps quant au caractère démocratique de la vie municipale dans la Castille médiévale. Dans la seconde partie, l'auteur élargit le champs de l'enquête afin de traiter de la question controversée au sujet de l'impact de la conquête de Séville et l'occupation consécutive d'al-Andalus sur le royaume de Castille, s'intéressant en particulier aux facteurs démographiques et à l'émergence de latifundia. Les études suivantes analysent le symbol Adae Murimuth Continuatio Chronicarum; Robertus de Avesbury de Gestis Mirabilibus Regis

Edwardi Tertii Routledge
 First published in 2009.
 Routledge is an imprint of
 Taylor & Francis, an
 informa company.
Women and Environments
 Cnws
 In Terracotta and
 domestic worship.
 Bestiary of the Graeco-
 Roman Egypt, Celine
 Boutantin proposes a new
 approach of terracotta
 produced in Egypt in the
 Greco-Roman period. A
 study taking into account
 the archaeological
 contexts allows to
 propose a synthesis of
 production workshops and
 to show, in some cases,
 an adaptation of the
 production of local cults.
 An inventory of figurines
 found in homes, temples
 and tombs allow to study
 the functions of these
 objects. Through the
 study of a particular
 theme, animal
 terracottas, the author
 raises questions about
 beliefs and personal or
 private practices. Dans
 Terres cuites et culte
 domestique. Bestiaire de
 l'Égypte gréco-romaine,
 Céline Boutantin propose
 une nouvelle approche
 des figurines en terre
 cuite produites en Égypte
 à l'époque gréco-romaine.
 Une étude prenant en
 compte les contextes
 archéologiques permet de
 dresser un bilan des

ateliers de production et
 de montrer, dans certains
 cas, une adaptation de la
 production à des cultes
 locaux. Elle permet aussi
 de dresser un inventaire
 des figurines trouvées
 dans les maisons, les
 sanctuaires et les tombes
 et de proposer une
 synthèse sur les fonctions
 de ces objets. A travers
 l'étude d'un thème
 particulier, les
 représentations animales,
 l'auteur aborde sous un
 angle nouveau la question
 des croyances et des
 pratiques personnelles ou
 privées.

Réaliser les droits des
 femmes à la terre dans la
 Loi Food & Agriculture
 Org.

Published in 2001,
 Women is a valuable
 contribution to the field of
 Performance.

Empreintes et inventivités
 des femmes dans le
 développement rural

KARTHALA Editions
 Terre des femmesFeniXX
*Gender, Space and Illicit
 Economies in Eighteenth-
 Century Europe* Minority
 Rights Group
 Includes music.

Anthropologue Africaine
 Food & Agriculture Org.
 Introduction: A
 Retrospective Overview --
 1. Coming to Writing -- 2.
 'Miss'-Representations --
 3. Autobiographical
 Fallacies -- 4. Fictionalized

Autobiographies -- 5. Re-
 reading the Romance -- 6.
 Revising the Romance --
 Conclusion: Missing Links?
Anthropos Rodopi
 Dans l'Aurès ébranlé par
 les insurrections et les
 répressions, des femmes
 résolues et tenaces,
 partagent la même
 fougue, la même
 détermination, le même
 art de la séduction et
 cette poigne d'autorité
 qui attise peur et crainte.
 Elles sont belles, rebelles,
 avides de liberté, dotées
 d'un pouvoir et d'une
 force extraordinaires, et
 sont à même de prendre
 leur destin en main, en
 tissant leurs propres
 légendes, et alimenter
 ainsi la trame de leur
 récit. C'est cette saga où
 alternent tragédie et vie
 sentimentale que nous
 conte Nassira Belloula, à
 travers les voix de cinq
 générations : Zwina,
 Tafsut, Yélli, Tadla, Aldjia
 et Nara. L'auteure nous
 restitue ainsi toute la
 splendeur et l'authenticité
 de l'Aurès, en nous
 entraînant dans la ronde
 des personnages et du
 temps. À PROPOS DE
 L'AUTEURE Nassira
 Belloula est l'auteure
 d'une quinzaine de
 romans, essais, récits et
 recueils de poésies. Après
 avoir travaillé dans
 plusieurs quotidiens
 d'information algériens,

elle s'installe à Montréal et collabore à Radio-Canada. Actuellement, elle poursuit des études supérieures en Histoire à l'université de Montréal. [Thamyris Vol 1.2](#) Taylor & Francis

Collection « État du monde » Les femmes sont, aujourd'hui, les actrices et l'enjeu d'un processus de transformation sociale et culturelle sans précédent. « Terre des femmes » le révèle de façon spectaculaire, en proposant un panorama - objectif et d'accès facile - de la situation des femmes de toutes les régions du monde. Des statistiques inédites sur 165 pays, des études approfondies sur 50 pays, et une soixantaine d'articles sur les grands problèmes de l'heure, comme sur les événements récents, des

bibliographies, une filmographie, 1 000 adresses du monde entier, permettent de partir à la découverte d'un monde inconnu : celui que forme la moitié de l'humanité.

La famille dans le Proche-Orient ancien: réalités, symbolismes et images

TheBookEdition
The volume is significant in bringing together voices of African women theologians and their allies on the urgent topic of ecology. First, it decisively intervenes into scholarly discourses on ecofeminism by highlighting the reflections of African women scholars and African women as subjects. This function of the volume is very important both at local and global levels. Second,

it contributes to contextualizing of scriptural interpretation around the issue of ecology. Biblical reflection occurs throughout the volume and is put into dialogue with African traditions, with ecofeminism, with Africa-based mission projects, and with the current crisis of sustainability and African women's roles in protecting the earth. Third, the volume includes several concrete case studies based on interviews and grassroots qualitative research, as well as especially original articles that integrate biblical exegesis of Genesis with reflections on patriarchal legal systems in Botswana, and an original take on "male headship" in relation to ecofeminism. – Professor Dana L. Robert, Boston University, USA

Best Sellers - Books :

- [A Court Of Thorns And Roses \(a Court Of Thorns And Roses, 1\)](#)
- [Meditations: A New Translation](#)
- [The Inmate: A Gripping Psychological Thriller](#)
- [A Court Of Wings And Ruin \(a Court Of Thorns And Roses, 3\)](#)
- [Hello Beautiful \(oprah's Book Club\): A Novel By Ann Napolitano](#)
- [The Four Agreements: A Practical Guide To Personal Freedom \(a Toltec Wisdom Book\) By Don Miguel Ruiz](#)
- [Ugly Love: A Novel By Colleen Hoover](#)
- [How To Catch A Mermaid](#)
- [It's Not Summer Without You](#)
- [Taylor Swift: A Little Golden Book Biography](#)